

nesse, de relire ensemble la page des vieux souvenirs, et de remettre en commun les pensées, les espérances et les illusions de la vie d'autrefois. Pour nous, nous ne serons pas moins heureux de voir autour de nous tous les membres de la famille Térésienne et réunis, pour ainsi dire, sur une même tige, les fruits de l'automne et les fleurs du printemps. Nous serons heureux de pouvoir, ainsi, relier plus étroitement le présent au passé de notre maison, et donner, pour l'avenir, à notre commune *Alma Mater*, un gage nouveau de force et de prospérité.

Je vous laisse, Messieurs, avec cette pensée et ces espérances."

Ces paroles ne pouvaient manquer d'être accueillies avec bonheur ; aussi, dès le jour même, il se forma un Comité provisoire d'Anciens Elèves pour s'occuper sans retard de préparer cette fête que tous voulaient faire aussi grande et belle que possible. Ce comité se réunit à la fin de Juillet, chez M. le Curé de Longueuil et décida de convoquer pour le 27 Août une assemblée générale des Anciens Elèves. L'assemblée se tint à Montréal, au Cabinet de Lecture Paroissial ; elle fut nombreuse et eut, pour principal résultat, la formation d'un Comité qui fut chargé de l'organisation définitive de la Fête, conjointement avec les Messieurs du Séminaire.

Les Membres de ce Comité étaient :

MM. les Chanoines Séguin et Lamarche, de l'Evêché ; MM. G. Thibault, Curé de Longueuil ; P. C. Dubé, Curé de St. Martin ; F. Aubry, Curé de St. Jean Dorchester ; J. Lanergan, Curé de Ste. Brigitte de Montréal ; J. Duhamel, Avocat, Echevin de Montréal ; D. Brulé, Notaire, de Vaudreuil ; J. M. Valois, libraire de Montréal ; L. O. David, Avocat et Journaliste de Montréal. Ces Messieurs avaient été choisis de Montréal ou des environs, afin qu'il fut plus facile au Comité de se réunir. M. G. Thibeault fut élu Président et M. D. Brulé Secrétaire.

A une dernière réunion du Comité qui eut lieu, le 4 Mars 1875 à Montréal, chez M. le Curé de Ste. Brigitte réunion à laquelle assistait M. le Supérieur du Petit-Seminaire, on acheva de régler les principaux détails de la Fête. Le jour en fut fixé au 23 Juin, et voici le programme qui fut adopté :